

SHS INTERNATIONAL LETTER DEC. & JAN.



読者の皆さん、こんにちは。冬休みに入り、年末に向けて更に寒さが厳しさを増していくと予想されます。風邪や感染症に気を付けながら、健やかに過ごされ、良い年末年始を迎えていただければ幸いです。

さて、今月号では、高校入試説明会・中学校入試チャレンジと海外研修旅行事前指導の様子、そして留学体験記をお届けします。

入試説明会・中学校入試チャレンジ



11月2日、23日に入試説明会・中学校入試チャレンジが行われました。足元の悪いなか、多数の小学生・中学生ならびにその保護者の方にお越しいただきました。

全体会では、オープニングでチアリーディング部 PIXIES、吹奏楽部が会場を盛り上げてくれました。全体会では清林館についての理解を深めていただけたかと思います。その後、各コースで分科会を実施しました。国際コースの分科会では、3年生による高校生活体験談・コース説明・在校生との交流会などを行いました。交流会では、学校生活の様子やランゲージセンターレッスンの魅力、部活動の参加状況など中学生の疑問に在校生が親切に答えていました。

次年度もこうしたスクールイベントを複数回実施していきますので是非、ご参加ください。



全体会・分科会の様子です。



海外研修旅行事前指導



12月11日から17日までの7日間、24名の生徒がベトナムで実施された海外研修旅行に参加しました。それに伴い、海外研修旅行事前指導では、班別研修計画の作成、ベトナム語や現地の地理や歴史の勉強など、研修に向けた準備を1か月以上にわたり進めました。

なお、海外研修旅行の詳しい様子については、次号でお届けします。



2年生語学研修体験記

一宮市立尾西第二中学校
H.K



the U.K

私は今年の7月中旬から8月上旬までの約3週間、イギリスのプリマスという都市に留学しました。

3週間という短い期間でしたが、たくさんの貴重な経験をすることができました。自分の英語が通じなかったり英語力不足を感じたりと、落ち込む日もありましたが、最終的には留学生活を楽しむことができました。

私はご高齢の夫婦の家に清林館の生徒他2名と一緒に3人でホームステイをしました。ホストマザーは左足が義足でした。ホストファザーは土日休めで、土日のディナーはホストファザーがピザを専用のオーブンで作ってくれて、とても美味しかったのを覚えています。イギリスは日本よりも日が落ちるのが遅かったのですが、午後7時までには帰ってくるという門限がありました。午後11時頃まで薄暗いため一日がとても長く感じました。7月中はとても肌寒く上着が必須でした。

現地では City College Plymouth という姉妹校に通学していました。在校生は長期休暇であり関わりはほとんどありませんでしたが、台湾人学生とマレーシア人学生と一緒に授業を受けたり、午後のアクティビティを行いました。平日の1日のスケジュールは午前中に2教科学び、ランチタイムが1時間、午後のアクティビティが5時まででありました。授業では演劇クラスやイギリス英語、ジムなどがあり、どの授業も日本では体験できないことだったのでとても楽しかったです。アクティビティでは、フランス人、スペイン人学生と一緒にボーリングやゴルフへ行ったり、ある日の土曜日はバスでストーンヘンジを見に行ったり、博物館やショッピングを楽しみました。また、City College Plymouth の卒業式で発表するプレゼンテーションの準備をするために現地の人にインタビューをしました。最初はなかなか勇気が出ず、インタビューができず落ち込んでいました。しかし、台湾人学生が私と一緒にインタビューを手伝ってくれたため、無事に終わることができました。休日は、バスでショッピングへ行き、服やお菓子を買ったりジェラートやチップス、ベーグルを食べ、自由時間を満喫しました。イギリスのバスは日本と違い、一切車内アナウンスが無いため常にスマホで地図を見ながら自分たちが降りるバスストップを意識しなければなりません。1人でバスに乗る時はとても不安でしたが、家に到着できたときはそれだけで成長を感じ、とても嬉しかったです。最後の3日間はロンドンのホテルに泊まり、ロンドンの街を観光しました。ピクベンや、バッキンガム宮殿、オックスフォード大学、チャイナタウン、テンプル教会など有名観光地を巡りました。建物は全て壮大で迫力がすごかったです。

最後に、私はこのイギリス留学でたくさんのことを学びました。イギリスの文化や歴史はもちろん、人との共同生活や知らない場所で何かをするという大変さなどを知り、改めて親や先生、友達の大切さを感じました。この経験があるからこそ、感謝する気持ちや、異文化に触れ知ることの大切さを実感できるのだと思いました。



今月もお読みいただきありがとうございました。来月号もお楽しみに♪
良いお年お迎えください。

